

Technologietage

Artikel vom **9. November 2019**

Veranstaltungen



Der 24. Technologietag des Konstruktionsbüros Hein wird am 14. Februar 2020 stattfinden.

Der etablierte Technologietag, den das Konstruktionsbüro Hein regelmäßig veranstaltet, fand in diesem Jahr am neuen Standort in Hannover-Langenhagen statt. Wie gewünscht war die Kommunikation sowohl bei den Fachvorträgen als auch bei den Gesprächen der Teilnehmer untereinander sehr rege. So lebten der Netzwerkcharakter und der familiäre Umgang auch in den neuen, größeren und lichten Räumen weiter. Der erste von insgesamt 16 Fachvorträgen ging auf die deutlichen Veränderungen am Kunststoffmarkt ein. Alexander und Rudolf Hein, Geschäftsführer des Konstruktionsbüros, zeigten nacheinander auf, dass der Mittelstand aktuell viele Hindernisse aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung überwinden muss. Mit einer nachhaltigen Vorgehensweise, die vor der Gewinnmaximierung positioniert werden sollte, kann man ihrer Einschätzung nach ein Produktportfolio entwickeln, welches langfristige Wettbewerbsvorteile ermöglicht und den Gewinn steigert. Weitere Vorträge behandelten den Mikrospritzguss, die Werkzeugtemperierung, das schnelle additive Fertigungsverfahren sowie die

Themenbereiche Lasertexturierung, DOE-Optimierung, Bindehalttemperierung, PA66-Verfügbarkeit, Marktspiegel Werkzeugbau, »Inject 4.0«, Computertomographie, Beschichtungen im Werkzeug, Schadensfälle an Werkzeugen, IML-IMF-Spritzgießwerkzeuge, Scherung im Heißkanal und industrielle Messtechnik. Der 24. Technologietag wird am 14. Februar 2020 wieder in der Brandboxx in Hannover-Langenhagen stattfinden.

Hersteller aus dieser Kategorie
